

Thema: Prater Wien GmbH

Autor:



**AUERSTHAL:** Im Hotel Imperial

## **AUERSTHAL**

Vergnügliche Stunden erlebten die Besucher des „**Oldie-Nachmittags**“, bei dem der Musiker „Reini“ aufspielte. Die „Pensi-Line-Dance-Gruppe Auersthal“ und die

Gruppe „Treffpunkt Tanz“ bereicherten die Veranstaltung mit ihren Darbietungen. Zum Ausklang der Frühjahrswandersaison begaben sich die Auersthaler gemeinsam mit Mitgliedern aus Gänserndorf in den Prater, wo sie im Traditionslokal „Schweizerhaus“ Platz nahmen. Ein anderes Mal lernten Wienbesucher die UNO-City kennen. Sie warfen einen Blick in die Konferenzsäle und erfuhren Wissenswertes über die Tätigkeit der Vereinten Nationen. Am Nachmittag wurden sie durch das Hotel „Imperial“ geführt. Dort lauschten sie Anekdoten, bestaunten Luxussuiten und delectierten sich an der berühmten „Imperial-Torte“. Im Zuge der herrlichen **Urlaubsfahrt nach Kroatien** steuerte man Zadar, Dubrovnik, Mostar und Medjugorje an – aber auch den Krka-Nationalpark und die Plitvicer Seen.